

油久小学校で安納芋植え付け体験学習



5月9日、中種子町立油久小学校において、農業体験学習を実施しました。最初にJAの古市指導員より安納紅と安納黄金の苗の違いの説明があり、児童たちは二つの苗を見比べて学習していました。

苗を植える際には、古市指導員の指示を仰ぎながら、角度や深さに気を付けて1本1本丁寧に植えていました。

児童の皆さんは、自分たちで植えた安納芋をしっかりと育てたいと、「雨が多く降ったときはどうすればいいの?」「育てる上で気を付けなければならないことは?」など、多くの質問をしていました。

焼き芋にスイートポテト。数ヵ月後の収穫が待ち遠しい様子でした。

かぼちゃ、出荷始まる!



5月13日、天神集荷場にて、春かぼちゃ令和6年度出荷販売会議が開催されました。果菜類部会かぼちゃ班長より、「今年のかぼちゃの生産は雨天続きで着果も悪く難儀した年でした。出荷の際はクレームの無いように厳選出荷を生産者全員で取り組んでいきましょう。」とあいさつがあった後、出荷要領・出荷基準の説明がなされました。また、生産者の持ち寄ったかぼちゃの試し切りも行われ、収穫する時期の確認も行なわれました。

最後には濱田指導員より残留農薬についての説明がなされ安心安全な農産物出荷が行えるように注意喚起がなされました。

今シーズン西之表では40トンのかぼちゃが出荷される見込みです。

